

04.10.2017 - 14:57 Uhr

Media Service: Hello Fresh wechselt Schweizer Führungsspitze aus

Zürich (ots) -

Das deutsche Kochboxen-Unternehmen Hello Fresh besetzt seine Schweizer Führungsspitze neu. Das schreibt die «Handelszeitung» in ihrer aktuellen Ausgabe. Bei der Firma, die seit 2016 in der Schweiz aktiv ist, tritt der bisherige Länderchef Daniel Walter ab. Neu wird Hello Fresh Schweiz von Jörg Kattner und Bettina Gimenez geführt «in Doppelmission», wie es bei der Firma heisst.

Der Kochboxen-Firma Hello Fresh, die ins Portfolio der deutschen Online-Unternehmung Rocket Internet gehört, erwächst zunehmend Konkurrenz in der Schweiz. Migros und Lidl mischen bereits mit in dem Online-Geschäftsfeld; voraussichtlich per Ende November wird die Coop-Tochter Betty Bossi einen zweiten Kochboxen-Testlauf starten.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100807669> abgerufen werden.